
Jahreshauptversammlung der SG Dachsenhausen  
 
Am 21.04.2023 fand die Jahreshauptversammlung der SGD für das Geschäftsjahr 2022 in der 
Turnhalle Dachsenhausen statt. 
 
Gemeinsam schauten der Vorstand der SG Dachsenhausen und die anwesenden aktiven und 
inaktiven Mitglieder auf das sportliche Jahr 2022 zurück. Neben dem Bericht des 1. 
Vorsitzenden Klaus Schäfer, der sowohl die sportlichen als auch die festlichen Highlights des 
vergangenen Jahres erwähnte, wurden verschiedene Berichte aus den Bereichen Fußball, 
Turnen, Showtanz oder Badminton vorgetragen und gaben den Anwesenden einen Einblick in 
die Aktivitäten der jeweiligen Abteilungen und deren aktuelle sportliche Situation.  
Natürlich blickte man auch gemeinsam in die Zukunft und erhielt einen Ausblick auf die 
weitere Planung und die Vorhaben für die Jahre 2023 und 2024. 
In diesem Jahr standen außerdem zwei Wahlen auf dem Plan: Die Versammlung wählte Laura 
May zur 2. Kassenprüferin und Tim Schmidt zum Schriftführer der SGD. 
 
Zum Abschluss der Jahreshauptversammlung wurden die Ehrungen für langjährige 
Mitgliedschaft im Sportverein vorgenommen. Es gab einige Ehrungen sowohl für 25 Jahre als 
auch für 50 Jahre Mitgliedschaft bei der SGD zu verzeichnen. Vielen Dank für Eure Treue! 
Besonders zu erwähnen ist an dieser Stelle Robert Metz, der mit 91 Jahren nicht nur das 
älteste Mitglied im Sportverein ist, sondern auch eine Ehrenurkunde für 75 Jahre 
Mitgliedschaft bei der SG Dachsenhausen erhielt. Herzlichen Glückwunsch und vielen Dank 
für Deine langjährige Treue, lieber Robert! 
 
Hier ein kleiner Einblick in Bildern: 

 



 
Bild 1 zeigt die Ehrung der anwesenden Mitglieder mit 50-jährigem Vereinsjubiläum: Klaus 
Schäfer, Achim Hohl, Norbert Obel, Dieter Sommer und Elmar Wiskirchen. 
Bild 2 zeigt die Ehrung der anwesenden Mitglieder mit 25-jährigem Vereinsjubiläum: Jutta 
Obel, Timo Gombert, Annika Schröder und Günter Müller. 
Bild 3: Der 1. Vorsitzende Klaus Schäfer bedankt sich bei Florian Roth und Lothar Bornhofen 
für die geleistete Vereinsarbeit. 
 
Schließlich beendete der 1. Vorsitzende die Jahreshauptversammlung mit einem Schlusswort 
und guten Wünschen für alle. 
 
An dieser Stelle möchten wir uns noch einmal bei allen Mitgliedern bedanken, die uns die 
Treue halten. Ebenso geht ein großes Dankeschön an alle Sponsoren und Helfer. 
Ohne Euch alle wäre eine erfolgreiche Vereinsarbeit unmöglich! 
 


